

Pressemitteilung

Musik für Patient*innen, Mitarbeitende und Interessierte

Konzertreihe „Eine gute halbe Stunde“ startet wieder am Klinikum Nürnberg

28.9.2023

Musik macht glücklich: Der Kammer Musik Theater e. V. führt ab Oktober 2023 die beliebte Konzertreihe „Eine gute halbe Stunde“ am Klinikum Nürnberg Campus Nord fort. Alle zwei Wochen findet ein Mittagskonzert in der Kapelle statt. Patientinnen und Patienten, deren Angehörige und die Mitarbeitenden des Klinikums Nürnberg sowie alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Musik im Klinikum Nürnberg: Nach einer Zwangspause aufgrund der Corona-Pandemie freut sich das Klinikum Nürnberg nun darauf, das beliebte Veranstaltungsformat „Eine gute halbe Stunde“ wieder starten zu können. Die Konzertreihe wird vom Kammer Musik Theater e. V. organisiert, der Name ist dabei Programm: Die Konzerte ermöglichen eine ungezwungene und spontane Begegnung mit meist jungen Kunstschaffenden. Die Konzerte ohne jeden Zwang an Verweildauer und Garderobe bietet sowohl den Patientinnen und Patienten, deren Angehörigen und den Mitarbeitenden des Klinikums als auch Interessierten ein direktes Musikerlebnis. Der Eintritt ist frei.

Die Konzerte finden alle zwei Wochen statt:

Wo:

Klinikum Nürnberg Campus Nord
Kapelle im Haus 1 - gegenüber dem Haupteingang
Prof.-Ernst-Nathan-Str. 1
90419 Nürnberg

Wann:

Jeweils von 12:30 bis 13:00 Uhr

- 4. Oktober: Saitenwechsel
Henry Cain | Violine und Lauren Schremp | Harfe
- 18. Oktober: Wann, wenn nicht jetzt?

- Songs von und mit Tom Haydn | Gesang und Gitarre
- 8. November: aus sieben Jahrhunderten
Duo Miria Sailer | Violine und Marie Erndl | Blockflöte
 - 22. November: Saxalavista
Dominik Landmann, Maximilian Väth, Tim Lochner,
Julia Grünsteidel | Saxophon
 - 6. Dezember: Beethoven – immer aktuell Sonate Nr. 3 op. 69 in A-Dur
Ralph Krause | Violoncello und Xiao Seibold | Klavier
 - 20. Dezember: Cornucopia von der Jagd bis in den Konzertsaal... oder wie das Horn aus dem Walde kam
Mirjam Gelbarth | Horn und Xiao Seibold | Klavier

Foto: Die kostenlose Konzertreihe „Eine gute halbe Stunde“ findet alle zwei Wochen am Klinikum Nürnberg Campus Nord statt.

Quelle: IStock

Das **Klinikum Nürnberg** ist eines der größten kommunalen Krankenhäuser in Deutschland und bietet das gesamte Leistungsspektrum der Maximalversorgung an. Mit 2.233 Betten an zwei Standorten (Klinikum Nord und Klinikum Süd) und 8.400 Beschäftigten versorgt es knapp 100.000 stationäre und 170.000 ambulante Patienten im Jahr. Zum Klinikverbund gehören zwei weitere Krankenhäuser im Landkreis Nürnberger Land.

Die **Paracelsus Medizinische Privatuniversität in Nürnberg** wurde 2014 gegründet und ist zweiter Standort der Paracelsus Medizinischen Privatuniversität in Salzburg. In Nürnberg werden jährlich 50 Medizinstudierende ausgebildet. Das Curriculum orientiert sich eng an der Ausbildung der amerikanischen Mayo-Medical School. Die Paracelsus Medizinische Privatuniversität kooperiert zudem mit weiteren wissenschaftlichen Einrichtungen im In- und Ausland.